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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - 1 
REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 15 DE SETEMBRO DE 2017. 2 
Ao décimo quinto dia do mês de setembro de dois mil e dezessete, realizou-se a Sétima Reunião Ordinária 3 
do Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, 4 
Mercês, Curitiba - Paraná, sob a presidência da Economista Maria de Fatima Miranda, com a presença do 5 
Vice-presidente Celso Bernardo, dos Conselheiros Efetivos: Ronaldo Antunes da Silva, Odisnei Antonio 6 
Bega, Marcos Kruse, Mirian Beatriz Schneider, Eduardo Moreira Garcia, Angeliz Cristiane de Lima 7 
Suckow e Andréa Cristine Prodohl Kovalczuk, dos Conselheiros Suplentes: Tiago Jazynski, Luis Alberto 8 
Ferreira Garcia, Elhanã Maria Moreira Marcelino Farias. Justificaram ausências, as quais foram acatadas 9 
pelo Plenário, os Conselheiros Efetivos Paulo Rogério Alves Brene por motivo de ministrar aula em pós-10 
graduação, Mauricio Cadenas Prado por motivos particulares, Gina Gulineli Paladino por motivo de viagem 11 
e dos Conselheiros Suplentes Janete Stoffel por licença maternidade, Silvana Busnello Vaz por motivos 12 
profissionais e do Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy por motivos profissionais. Conforme prevê 13 
o Regimento Interno do CORECONPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os Conselheiros Efetivos 14 
ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por designação da Presidente, para 15 
completar o quórum e convoca, primeiramente, os Conselheiros Suplentes do mesmo terço dos 16 
Conselheiros Efetivos ausentes. Considerando que o número de conselheiros suplentes presentes é o mesmo 17 
número de conselheiros efetivos passam à condição de efetivos, somente para referida sessão, os 18 
Conselheiros Suplentes Luis Alberto Ferreira Garcia, Tiago Jazynski e Elhanã Maria Moreira Marcelino 19 
Farias. Contando ainda com a presença do Gerente Executivo do CORECONPR, Amarildo de Souza 20 
Santos, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda Junior, do Assessor Jurídico Ovídio 21 
Machado Filho, do Conselheiro Federal Wellington Leonardo da Silva, do Presidente do CORECON do 22 
Rio de Janeiro, José Antonio Lutterbach Soares e do economista Carlos Magno Andrioli Bittencourt. 1 - 23 
ABERTURA DA PRESIDENTE DO CORECONPR: Às dezoito horas, a Senhora Presidente declara 24 
aberta a sessão, tendo atingido o número regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da pauta 25 
da referida reunião. 1.1 – Visita do Conselheiro Federal Wellington Leonardo da Silva: A Senhora 26 
Presidente Maria de Fatima Miranda dá boas vindas ao Presidente do CORECON-RJ, José Antonio 27 
Lutterbach Soares, que acompanhado do Conselheiro Federal Wellington Leonardo da Silva, candidato a 28 
Presidente do COFECON para 2018, que relata entre outros assuntos o programa de governo, as medidas a 29 
serem tomadas em relação as contas do COFECON, posição firme em relação a PLS 280/07 contra o fim 30 
dos conselhos regionais, aproximação com o judiciário, os problemas da perda de arrecadação de todo o 31 
sistema, posição contrária ao aumento do número de conselheiros federais, entendimento com a máquina 32 
administrativa do COFECON. A plenária relata sugestões já deliberadas pelo Conselho Federal em relação 33 
a mediação e arbitragem e enfrentamento das decisões da ANGE em relação à profissão do economista. O 34 
Presidente Lutterbach relata que o COFECON está atento a essas demandas e que trabalharão em prol 35 
dessas soluções, caso sejam os eleitos. A Senhora Presidente Maria de Fatima Miranda relata e pede parecer 36 
dos convidados em relação à situação do repasse do CORECONSP. O Presidente Lutterbach relata que é de 37 
conhecimento de todos os problemas que estamos vivenciando e cita que quem iniciou essa ‘briga’ foi o 38 
próprio Conselho de São Paulo contra São Paulo e que da apuração das denúncias, chegamos a esta 39 
situação. Cita ainda que existe um bom relacionamento com aquele Conselho, à exceção de seu atual 40 
presidente e seu modo de presidir. Após oitiva da plenária, ao final, a Senhora Presidente Maria de Fatima 41 
Miranda agradece aos convidados, desejando um bom retorno e agradece a visita. Aprovação em ad 42 
referendum da divulgação nos meios eletrônicos do CORECONPR da Carta de Belo Horizonte do 43 
22º CBE – A Senhora Presidente relata que ao final do 22º CBE foi divulgada a Carta de Belo Horizonte 44 
com detalhes acerca do evento, do público e olhar crítico mediante a situação econômica em que atravessa 45 
o país. A plenária aprova a carta já disponibilizada no site do Conselho. Participação da Presidente no I 46 
Fórum de Gestão e Economia da UTFPR: a Senhora presidente relata que esteve no início das atividades 47 
do I Fórum de Gestão e Economia da UTFPR, sob a coordenação do Ex-presidente do Conselho, 48 
Economista Christian Luiz da Silva, relatou a organização e o belo trabalho desempenhado. 2 – 49 
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AGOSTO DE 2017: A Presidente relata à Plenária se existe algo a ser comentado e a plenária declara 51 
aprovada. 3 – COFECON: 3.1 – Notícias: A Senhora Presidente Maria de Fatima Miranda em razão da 52 
ausência justificada do Conselheiro Federal Sergio Guimarães Hardy relata que participou da reunião 53 
ampliada dos presidentes logo após o término do CBE em Minas Gerais e informe que o COFECON não 54 
conseguiu efetuar o empréstimo junto aos bancos, conforme intenções anteriores farão outra tentativa e a 55 
situação de caixa é muito preocupante. Outro detalhe é que o presidente Julio Miragaya e sua assessoria 56 
estão trabalhando para levar ao Distrito Federal o processo que hoje está tramitando no Estado de origem, 57 
São Paulo. 3.2 – Curso de Perícia a ser realizado em Brasília: A Senhora Presidente Maria de Fatima 58 
Miranda relata que na eminência do início do curso de perícia, organizado e realizado pelo COFECON, o 59 
coordenador do curso, conselheiro federal Sergio Hardy solicita que o CORECONPR pudesse custear a ida 60 
de alguns professores do Paraná até Brasília, com passagens e diárias. Após discussão a plenária referenda a 61 
decisão da presidencia pela não contribuição. 4 – COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: A Senhora 62 
Presidente passa a palavra, passa a palavra, ao Conselheiro Marcos Kruse, Presidente da Comissão de 63 
Fiscalização, que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e cancelamentos, abaixo 64 
relacionados, que posteriormente são deferidos ou indeferidos pelos membros da Plenária; 4.1 – Inscrições: 65 
Registros Definitivos de Economistas (deferidos): Felipe Ilg Brandão, Reg. 8497, UFRJ, Delegacia de 66 
Curitiba; Juan Roberto da Silva Guis, Reg. 8499, UNIUV, Delegacia de Curitiba; Gerson Vieira Guimarães, 67 
Reg. 8500, FESP, Delegacia de Curitiba; Leonardo Koppe Malanski, Reg. 8501, PUCPR, Delegacia de 68 
Curitiba; Andreia Álvares Moller, Reg. 8502, PUCPR, Delegacia de Curitiba; Jamilton Mario Donasan, 69 
Reg. 8503, UEM, Delegacia de Maringá, Juliana de Oliveira Teixeira, Reg. 8368, UNESPAR Campo 70 
Mourão, Delegacia de Campo Mourão; Marcel Joseph H. Magis Neto, Reg. 8504, POSITIVO, Delegacia de 71 
Curitiba; Cesar Henrique Camilo Picco, Reg. 8385, UFPR, Delegacia de Curitiba; Raphael dos Santos 72 
Marinho, Reg. 8506, SANTA CRUZ, Delegacia de Curitiba; Antonio Carlos Fontana, Reg. 8507, UNIVEL, 73 
Delegacia de Curitiba; Marli Taborda Ribas Bianco, Reg. 8508, FADEPS, Delegacia de Curitiba. Registro 74 
recém-formado com diploma (deferido): Rubens Fernando Manzo, Reg. 8505, UFPR, Delegacia de 75 
Curitiba. Registro por Transferência (deferido): Almir Bruno Jacinto Tavares, Reg. 8496, UEL, 76 
Delegacia de Londrina. Reativação de Registro (deferido): Wolnei Matias Bonotto, Reg. 4972, UFPR, 77 
Delegacia de Curitiba; Registro definitivo Pessoa Jurídica (deferido): Acadêmica Consultoria Ltda ME, 78 
Reg. 679, Delegacia de Maringá. Registros de Estudantes (deferidos): Augusto Barros Zanardini, Reg. E-79 
2601, Universidade Positivo, Delegacia de Curitiba; Gustavo Schulz Violin, Reg. E-2602, Universidade 80 
POSITIVO, Fabrício Alves Dias, Reg. E-2603, UNESPAR Campo Mourão, Delegacia de Campo Mourão; 81 
Vitor Amaro Alves, Reg. E-2604, UNESPAR Campo Mourão, Delegacia de Campo Mourão; Thiago de 82 
Oliveira Figueiredo, Reg. E- 2612, FAE, Delegacia de Curitiba; Maite Louise Roque Pacheco, Reg. E-83 
2606, FAE, Delegacia de Curitiba; Gilberto Luiz Goffi da Costa, Reg. E-2607, Delegacia de Curitiba; 84 
Rafaela Sourient Moret, Reg. E-2608, Delegacia de Curitiba; Gustavo Rebellatto, Reg. E-2609, Delegacia 85 
de Curitiba; Caio Wagner Follador, Reg. E-2610, Delegacia de Curitiba; André Guilherme Bassani 86 
Cavallin, Reg. E-2611, Delegacia de Curitiba; Leandro Rogoski Macedo, Reg. E-2613, UEPG, Delegacia 87 
de Ponta Grossa; Larissa Rosa de Oliveira, Reg. E-2614, UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Marianne 88 
Fucci Weckerlin, Reg. E-2616, FAE, Delegacia de Curitiba. Cancelamentos: Extinção de Registro por 89 
Falecimento (deferido): Joserlei Scarpin Pereira, Proc. Adm. 367/17, Reg. 2885, a partir da data de óbito, 90 
isto é, 01/05/2015, a anuidade de 2017 será cancelada, conforme legislação do profissional economista 91 
(Resolução 1.853/2011); Suspensão de Registro por desemprego (deferido): Salvador Diez Veja, Proc. 92 
Adm. 199/17, Reg. 3775, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08/05/2017 até 93 
08/05/2018, há TCD das anuidades de 2012 a 2017 (proporcional); Prorrogação da Suspensão de 94 
Registro por desemprego (deferido): Adimir Pastre, Proc. Adm. 269/16, Reg. 7896, a partir da data do 95 
vencimento da primeira suspensão, isto é, 05/07/2017 até 05/07/2018; Cancelamento de Registros por 96 
Aposentadoria (deferidos): Darcy Pedro Thomaz, Proc. Adm. 389/17, Reg. 1741, a partir da data do 97 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 17/08/2017, há TCD da anuidade de 2017 (proporcional); Cassia 98 
Gliceris de Lourdes Alves Bukovski, Proc. Adm. 307/17, Reg. 6499, a partir da data do despacho do 99 
requerimento assinado, isto é, 30/06/2017, há TCD das anuidades de 2016 e 2017 (proporcional); 100 
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Cancelamento de Registros por Não Exercício da Profissão (deferidos): Agnaldo Leônidas Batista, 101 
Proc. Adm. 361/17, Reg. 8263, a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 08/08/2017; 102 
Fabio Roberto de Godói, Proc. Adm. 365/17, Reg. 8456, a partir da data do protocolo e requerimento 103 
assinado, isto é, 09/08/2017; Elaine Dall Agnol Lima, Proc. Adm. 397/17, Reg. 7748, a partir da data do 104 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 30/08/2017, há TCD das anuidades de 2016 e 2017 105 
(proporcional). 4.2 – Processos da Fiscalização: Editais: O Presidente da Comissão de Fiscalização, 106 
Marcos Kruse, relata que o processo Administrativo 401/17, Plano de Cargos e Salários da COPEL aonde 107 
nos editais para contratação dos profissionais venham a exercer funções privativas do economista, mesmo 108 
não sendo formado em economia. Processos semelhantes na contratação pelas Prefeituras de Curitiba e 109 
Guarapuava, e da SANEPAR, onde desde deliberações das reuniões anteriores está se fazendo um trabalho 110 
no intuito de aproximar, via Assessoria Jurídica, e alinhar às futuras contratações às atividades exclusivas 111 
de nossa profissão. A orientação da Assessoria Jurídica nos casos ocorridos da COPEL e SANEPAR é que 112 
não temos mais o que trabalhar nestes processos; a discriscionalidade de atuar cabe ao ente público e o 113 
Edital do concurso reza os pré-requisitos. Já a Comissão de Fiscalização vai de encontro ao objeto principal 114 
do Conselho que é a fiscalização da profissão, e nestes casos, a continuidade dos ritos. O vice-presidente 115 
Celso Bernardo relata que em 2015 ocorreu fato semelhante na câmara municipal de Curitiba e que uma 116 
aproximação do Conselho deu condições de trabalharmos na adequação de futuros editais, mas esse fato 117 
ainda não aconteceu e cobra uma maior interatividade junto ao executivo municipal e estadual para dirimir 118 
esses problemas. O Conselheiro Ronaldo Antunes da Silva relata que regularmente os conselhos de 119 
Arquitetura, Engenharia e com mais intensidade o de Contabilidade visitam o local onde trabalha e quando 120 
constata irregularidades, autuam quem está em situação irregular. Após discussão a Senhora Presidente 121 
Maria de Fatima Miranda coloca em votação e a plenária aprova a proposta da continuidade das autuações, 122 
conforme indicação desta comissão, ou seja, autuar todos os profissionais que estejam exercendo atividades 123 
privativas do economista em qualquer esfera. Autuações por Exercício Irregular da Profissão: Multilibra 124 
Factoring Mercantil Ltda, Proc. Adm. 022/13, empresa recebeu auto de infração, comunicou que irá efetuar 125 
alteração contratual e em face de comprovação de não atividade, acatou-se pelo arquivamento do processo. 126 
Wolnei Matias Bonotto, Proc. Adm. 279/17, após autuação, efetuou o registro; Ana Luiza Lago Teixeira 127 
Jugler, Proc. Adm. 283/16, funcionária do Estado do Paraná ocupa cargo em comissão, porém em função de 128 
Lei Estadual 7832/84, a plenária decide a continuidade do processo; Carla Maria Naves Ferreira, Proc. 129 
Adm. 360/13, também funcionária do Estado, trabalhando em Brasília no escritório de representação do 130 
Estado, porém em função de Lei Estadual 7832/84 a plenária decide pela continuidade do processo; 131 
Domingo & Capello Consultoria Empresarial Ltda, Proc. Adm. 424/16, após discussão a plenária decide 132 
que procede ao auto de infração com aplicação de multa; CDR Consultoria Ltda, Proc. Adm. 523/14, sem 133 
manifestação da empresa autuada, a plenária decide pela continuidade do auto de infração com aplicação de 134 
multa; Master Assessoria Contábil Ltda, Proc. Adm. 257/14 autuada manifestou-se, mas comprovou-se 135 
exercer atividades exclusivas do economista e com parecer da assessoria jurídica, a plenária decide pela 136 
continuidade do processo com auto de infração e aplicação de multa; HAI Adm. e Partic. Societária, Proc. 137 
Adm. 351/14, após auto de infração providenciou alteração no contrato social, após discussão a plenária 138 
decide pelo arquivamento do processo.  5 – COMISSÃO DE ÉTICA: A Senhora Presidente e a plenária 139 
optam por retirar da pauta. 6 – COMISSÃO DE EVENTOS: A Senhora Presidente Maria de Fatima 140 
Miranda passa a palavra ao coordenador de eventos Conselheiro Eduardo Moreira Garcia que relata: 6.1 – 141 
Prestação de contas do 22º ENESUL, 7º Torneio Paranaense de Economia e 2ª Gincana Sul de 142 
Economia: O coordenador Eduardo Moreira Garcia relata que o total das despesas para a realização dos 143 
três eventos simultaneamente foram abaixo do orçado, com gastos totais em torno de R$ 80.000,00 (oitenta 144 
mil reais) ante ao previsto de R$ 113.000,00 (cento e treze mil reais), soma-se ainda o valor de 145 
aproximadamente R$ 32.000,00 (trinta e dois mil reais) conquistados com receitas de inscrições e 146 
patrocínios, o que no balanço final fecharam as despesas com desembolso do Conselho no valor de R$ 147 
48.260,75 (quarenta e oito  mil, duzentos e sessenta reais e setenta e cinco centavos), após discussão a 148 
plenária elogia aos envolvidos e aprova a prestação de contas. 6.2 – Homologação em ad referendum do 149 
resultado do Concurso de Redação: A Senhora Presidente Maria de Fatima Miranda relata que em 150 
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virtude dos prazos regulamentares para a divulgação e do Concurso de Redação, pede aprovação em ad 151 
referendum, após discussão a plenária acata a decisão e os vencedores são pela ordem, primeiro colocado: 152 
Marise Furlan Bero, do Colégio Estadual Conselheiro Quiélse Crisóstomo da Silva da cidade de Bocaiuva 153 
do Sul, orientada pela professora Jaqueline Rodrigues da Silva Pereira. Segundo colocado Eduardo 154 
Bittencourt Rocha, do Colégio Estadual Professor Narciso Mendes de Curitiba, orientado pela professora 155 
Magda Cristina Caetano. Terceira colocada Karla Liliane Vengue, do Colégio Estadual Silveira da Motta da 156 
cidade de São José dos Pinhais, orientada pela professora Jussara A. dos Santos. 6.3 – Homologação em ad 157 
referendum do resultado da categoria Economia Paranaense do 27º Prêmio Paraná de Economia: a 158 
Senhora Presidente passa a palavra ao coordenador do prêmio, Tiago Jazynski que relata que na apuração 159 
das notas desta categoria, ocorreram muitas discrepâncias nos índices e que em decisão conjunta com a 160 
comissão julgadora, optou-se pela primeira vez, utilizar o artigo 17º do regulamento e contatar um quarto 161 
avaliador, o economista Carlos Magno Bittencourt se prontificou e auxiliou nas correções e, se chegou ao 162 
seguinte resultado: pela ordem, primeira colocada Renata Cattelan da UNIOESTE Francisco Beltrão, com o 163 
título: ‘MST e ideologia: a teoria e a prática no assentamento Celso Furtado’, orientado pelo professor 164 
Marcelo Lopes de Moraes. Segunda colocada, Karine de Souza Brandalize Fantni da UNESPAR de Campo 165 
Mourão, com o título ‘Dinâmica socioeconômica do município de Luziana no período 2010-2015: Estudo 166 
de caso de município de pequeno porte’, orientado pelo professor Paulo Roberto Santana Borges e terceiro 167 
colocado o aluno Johny Henrique Cabreiro Xavier da UEM, com o título ‘Determinante da probabilidade 168 
do desemprego no Paraná: Uma aplicação do modelo Logit (2001 e 2014)’, orientado pela professora Ana 169 
Cristina Lima Couto, a plenária referenda a decisão. 6.4 – Informe sobre a solenidade de entrega do 27º 170 
Prêmio Paraná de Economia: A Senhora Presidente relata que o evento foi muito bem organizado, com 171 
parte cultural intensa, com a participação excelente do delegado Jesus Crepaldi, tanto pela programação, 172 
quanto pela solenidade, ao final, com a palestra do ex-presidente Fayet, a solenidade fora prestigiada pela 173 
UNESPAR, pela COAMO e autoridades da cidade de Campo Mourão, a senhora presidente agradece o 174 
empenho e o profissionalismo de todos os envolvidos e sugere para o próximo prêmio não seja realizada a 175 
solenidade  de lançamento, assim reduzindo nas despesas e a premiação podendo ser na cidade escolhida.  176 
A plenária aprova a sugestão.  6.5 – Informe sobre o Projeto EnTenda de Economia: A Senhora 177 
Presidente relata que neste ano tivemos o EnTenda nas cidades de Londrina, Maringá, Apucarana, Cornélio 178 
Procópio, Toledo, Cascavel e Laranjeiras do Sul  sendo esta última sem delegacia regional, realizada pelos 179 
alunos da UFFS e CORECON Acadêmico, todos estão de parabéns e excepcionalmente o evento em 180 
Maringá que o delegado João Adolfo Stadler Colombo juntou diversos órgãos da administração do Estado e 181 
de Maringá e atuaram em conjunto neste evento. 7 – COMISSÃO ELEITORAL: a Senhora Presidente 182 
passa a palavra ao Presidente da Comissão Eleitoral, Odisnei Bega que relata que recebemos apenas uma 183 
chapa para concorrer ao pleito, e não houve impugnações, compõem a chapa ‘Unidos pela profissão’ os 184 
seguintes economistas - concorrendo a conselheiros efetivos: Carlos Magno Andrioli Bittencourt, Daniel 185 
Rodrigues Poit, Eduardo André Cosentino e Laércio Rodrigues de Oliveira. Conselheiros suplentes Eron 186 
Maranho, Marcelo Ling, Angeliz Cristiane Lima Suckow e Solídia Elizabeth dos Santos. Como delegado 187 
eleitor Luiz Antonio Rubin e suplente Celso Bernardo. A senhora presidente agradece e congratula aos 188 
postulantes ao pleito. 8 – VII PROGRAMA NACIONAL DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS NO 189 
SISTEMA COFECON/CORECONS, HOMOLOGAÇÃO EM AD REFERENDUM DA 190 
RESOLUÇÃO 015/2017 DO CORECOPR: A Presidente Maria de Fátima passa a palavra para o Gerente 191 
Executivo Amarildo Santos que relata que semelhante aos programas anteriores, à exceção é que agora o 192 
período de renegociação inclui até o ano vigente, o que se projeta uma forma de trazer receitas para os 193 
conselhos regionais e que o trabalho da cobrança será atrair os economistas inadimplentes para compor seus 194 
débitos e deixar em dia as anuidades. Após debate, a Plenária aprova em ad referendum a Resolução 195 
015/2017 do CORECONPR; 9 – ASSUNTOS GERAIS: 9.1 – UNIOESTE Francisco Beltrão: pedido de 196 
apoio financeiro para a III Semana Acadêmica e indicação de economista para composição de mesa 197 
no evento com o tema “Economista Empreendedor: A Senhora Presidente relata que o Conselho 198 
custeará o evento com a cota no valor de R$ 1.500,00, conforme resolução e que sugerirá o palestrante que 199 
irá por conta da IES. O conselheiro Marcos Kruse relata que em qualquer procura do Conselho, os eventos 200 
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tem que ter a participação de um conselheiro ou representante da casa na apresentação de nosso trabalho e 201 
da profissão do economista. A plenária acata a sugestão. 9.2- UNESPAR Campo Mourão, aprovação em 202 
ad referendum do pedido de palestra do Conselheiro Claudio Shimoyama, para o III Seminário dos 203 
Cursos de Ciências Sociais Aplicadas (SECISA): O evento já foi realiza e o nosso representante foi o 204 
conselheiro Claudio Shimoyama e que foi muito elogiado. A plenária aprova em ad referendum.  9.3 – 205 
UEM Maringá: apoio financeiro para a XXXII Semana do Economista: Também pela cota prevista na 206 
resolução do CORECONPR no valor de R$ 1.500,00, a plenária aprova. 9.4 – ECOPAR – UEM Maringá: 207 
A Senhora Presidente relata que recebeu o convite para participar e indicar palestrante, e sugere o nome de 208 
Fabio Scatolin, a plenária indicou Daniel Nojima, mas este já está na programação do evento. A plenária 209 
aprova o primeiro nome com o custeio das despesas de viagem. 9.5 – UFPR: Palestra na semana 210 
acadêmica de Economia: A Senhora Presidente aceitou o convite e a plenária aprova a participação na 211 
Semana Acadêmica de Economia da UFPR a ser realizada em 17 de outubro de 2017. 9.6 – IBPT pedido 212 
de apoio institucional para o evento BI & TAXATHON – 1º Maratona de Tributação e Inteligência 213 
de Negócios: A Senhora Presidente relata que recebeu ofício com a solicitação de apoio Institucional do 214 
IBPT- Instituto Brasileiro de Planejamento e Tributação, para o evento BI & TAXATHON – 1ª 215 
MARATONA DE TRIBUTAÇÃO E INTELIGÊNCIA DE NEGÓCIOS, esse instituto é parceiro do 216 
Conselho no Comitê de Olho na Transparência. Após discussão a plenária aprova o apoio. 9.7 – Informe 217 
sobre a participação das duplas do Paraná na VII Gincana Nacional de Economia: O Gerente 218 
Executivo Amarildo Souza relata que o Paraná foi representado com três duplas, das Universidades 219 
Positivo, PUC e UNESPAR, nesta edição o nível foi muito alto e muito disputado, entretanto as duplas não 220 
foram para as finais, apesar do esforço em todas as etapas disputadas, e ao final o título ficou com o Estado 221 
de Santa Catarina. 9.8 – Informe sobre a participação dos representantes do CORECON no 22º CBE: 222 
a Senhora Presidente relata que foi produtiva a participação dos conselheiros, funcionários e estudantes as 223 
palestras foram muito objetivas e com bom público, a abertura deixou a desejar, e a votação da Carta de 224 
Belo Horizonte foi aprovada em meio a um pequeno tumulto, apesar do empenho do CORECONMG, e 225 
novamente agradece ao coordenador Eduardo Garcia pelo padrão de excelência no CBE de 2015 os que nos 226 
deixou muito críticos na inevitável comparação. 9.9 – Informe sobre o andamento das decisões plenárias 227 
anteriores: A Senhora Presidente relata que não houve mudanças significativas em relação às pendências e 228 
andamento das decisões anteriores. 9.10 – Palavra aberta aos conselheiros: O conselheiro Marcos Kruse 229 
relata que acompanhou a divulgação da carta de Belo Horizonte no CBE, achou oportunos os fatos escritos 230 
e a posição dos economistas e lamenta não ter podido ir ao evento. 9.11 – Próxima reunião Plenária: 231 
Após debate a plenária aprova para o dia 10 de novembro às 17h30min. 10 - ENCERRAMENTO: Em 232 
nada mais havendo, a Senhora Presidente Maria de Fatima Miranda agradece presença de todos e às vinte 233 
horas e trinta minutos dá por encerrados os trabalhos, e dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, 234 
Assessor da Presidência do CORECONPR, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinada 235 
por mim, pela Gerencia Executiva e pela Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. 236 
Curitiba, ao décimo quinto dia do mês de setembro de 2017. 237 
 238 
 239 
 240 
 241 
Maria de Fátima Miranda  242 
Presidente 243 
 244 
 245 
 246 
Amarildo de Souza Santos 247 
Gerente Executivo 248 
 249 
 250 



 

 

Conselho Regional de Economia da 6ª Região/Paraná 

Rua Professora Rosa Saporski, 989 – Mercês - CEP 80.810-120 - Curitiba – PR 

Tel/Fax: (41) 3336-0701  E-mail: coreconpr@coreconpr.gov.br  /  www.coreconpr.gov.br  

 

 251 
Gilberto Coelho de Miranda Junior 252 
Assessor da Presidência 253 


